

Brasil

Invertirán US\$54.000M en proyectos petroleros en Río de Janeiro



Para el presidente de Petrobras, además de Río de Janeiro, las operaciones de la empresa en refinación de petróleo se concentrarán también en los estados de Sao Paulo y Espírito Santo, ambos en la región sureste de Brasil.

El anuncio lo hizo el presidente de Petrobras, Roberto Castello Branco, durante un evento este viernes en Río de Janeiro, en el que resaltó que la mayor empresa de Brasil pretende centrarse únicamente en la exploración y explotación de petróleo y gas.

10 de Agosto de 2019, 15:15



Río de Janeiro. La petrolera estatal brasileña Petrobras invertirá US\$4.000 millones en los próximos cinco años en proyectos en Río de Janeiro, principal polo petrolero de Brasil, que pasará a ser la tercera región productora de petróleo de América, informó hoy la compañía.

El anuncio lo hizo el presidente de Petrobras, Roberto Castello Branco, durante un evento este viernes en Río de Janeiro, en el que resaltó que la mayor empresa de Brasil pretende centrarse únicamente en la exploración y explotación de petróleo y gas.

"Nuestro foco en el estado de Río de Janeiro es la exploración y producción de petróleo y gas, lo que no incluye la distribución de gas y transporte. Posiblemente, centrales termoelectricas movidas con gas. Este es el foco de la compañía. El foco de la compañía no es industrial. Somos una gran compañía de petróleo", comentó.

Para el presidente de Petrobras, además de Río de Janeiro, las operaciones de la empresa en refinación de petróleo se concentrarán también en los estados de Sao Paulo y Espírito Santo, ambos en la región sureste de Brasil.

PUBLICIDAD



inRead invented by Teads

Castello Branco resaltó la millonaria recaudación que supondrá para el estado de Río de Janeiro, que vive una grave crisis fiscal, la retoma de las actividades petroleras en la región.

De los US\$4.000 millones a ser invertidos, US\$20.000 millones serán en la cuenca marítima de Campos, con la compra de bloques exploratorios y asociaciones con especialistas en recuperación de campos, para estabilizar el declive de la producción.

"No podemos esperar de un hombre de 90 años el mismo vigor de uno de 20. El de 20 años es el presal, que está teniendo un crecimiento significativo. La cuenca de Campos, que es una señora ya anciana, esperamos a que se establezca y esté en buena salud, pero no podemos colocarla para correr el maratón", dijo.

En otro aspecto, aseguró que la compañía está invirtiendo US\$4.000 millones para retomar las obras en el Complejo Petroquímico de Río de Janeiro (Comperj), paralizadas desde hace años tras descubrirse varios desvíos millonarios. Castello Branco aseguró que las obras servirán para retomar un gasoducto que conectará la zona del presal, en aguas profundas del océano Atlántico, hasta el litoral, y también para procesar gas natural.

De los US\$54.000 millones a ser invertidos, US\$20.000 millones serán en la cuenca marítima de Campos, con la compra de bloques exploratorios y asociaciones con especialistas en recuperación de campos, para estabilizar el declive de la producción.

Autor:
Xinhua

Comentarios

0 Comments

Sort by Oldest +



Add a comment...

Facebook Comments Plugin